

Compte rendu de la fête de Noël 2024

La journée a commencée par un culte dédié. Quelque chants de Noël classiques, un dialogue entre élèves et leur professeur à propos de la pertinence de fêter Noël de nos jours.

Une vidéo avec une saynète jouée par quelques enfants relate la nativité. Quelques scènes amusantes mais fraîches mais surtout vraies ont donné place à un rappel de la visite des parents de Jésus à Siméon, vieil homme qui s'est réjoui d'avoir vu le Salut du monde et qui prédit à Marie les douleurs qu'elle vivra dans le futur. Le chant « Siméon, chanté par le groupe « les Témoins » fut suivi du chant bien connu de JEM: Dieu, je te loue car tu m'as répondu". Une soeur chrétienne nous a chanté, en arrabe "Je suis à Toi, Seigneur".

Ensemble, avant le message de Noël, nous avons par le chant renouvelé notre consécration à notre Seigneur Jésus et conclut le culte par le chant "oh que toute la terre entonne un hymne à Ton honneur".

Après avoir, très joliment installé les tables décorées, nous avons partagé un repas de fête. Toutes les cuisinier(ères) et pâtissière ainsi que plusieurs aides ont contribué à rendre cette fête vraiment festive, gourmande et chaleureuse, resserrant les liens fraternels et nous donnant l'occasion de nous connaître davantage. Le clou du repas fut l'ovation à l'un de nos jeunes qui fêtait ses 20 ans. Il s'en souviendra longtemps.

Ce repas magnifique fut offert à tous. Ceux qui le pouvaient ont généreusement contribué de sorte qu'il ne restait à l'Eglise qu'une très petite contribution.